

—Soumis et lu le rapport suivant de la sous-commission autorisée de considérer la demande de "Davies, Limited" pour son installation dans la Ville de Montréal, comme fabrique de conserve de la viande, et aussi d'un abattoir pour les fins de son commerce, savoir :

Montréal, 4 mai, 1905.

Rapport de la sous-commission, re demande de la compagnie Davies Limited.

Messieurs,

Nous soussignés membres de la sous-commission autorisés à considérer la demande de la compagnie "Davies Limited" pour l'installation dans la Ville de Montréal, d'un établissement pour la préparation et la conservation de la viande, ainsi qu'un abattoir pour les fins de son commerce, ont l'honneur de faire rapport que d'après l'opinion des avocats de la Ville, déclarant qu'en vertu du règlement 129, défendant l'établissement d'abattoirs privés dans les limites de la Ville de Montréal, et de plus, d'après les arrangements survenus entre la Ville et l'Union des Abattoirs de l'Est, la Ville ne peut permettre l'octroi d'un tel permis.

Votre Commission en est venue à la conclusion que, dans les circonstances elle refuse la demande de ladite compagnie "Davies, Limited," pour l'exploitation d'un établissement de cette nature, cependant elle recommande à la Commission de bien vouloir présenter un rapport au Conseil recommandant que, dans le cas où la Législature accorderait le privilège demandé par ladite compagnie (tel que passé dans le cas de la compagnie Laing Packing & Provision) qu'il y ait un proviso d'inclus dans le bill de ladite compagnie, l'obligeant à payer les droits de marché sur tous les animaux reçus sur les marchés à bestiaux de la Ville, dans ses cours ou ailleurs pour les fins de son commerce.

(Signed) J.-O.-E. LEVY,
" J.-D. COUTURE,
" J. BUMBRAY,
" R. TURNER.

Sur proposition de M. l'échevin Robillard, il est unanimement

Résolu: Que ce rapport soit reçu et accepté, et qu'un rapport soit présenté au Conseil en conséquence.

—Soumise et lue l'opinion des avocats de la Ville au sujet du commerce de foin sur les quais.

Résolu: Que cette opinion soit reçue et acceptée, et que cette question soit laissée entre les mains du surintendant.

—Soumise et lue une lettre de MM. King Bros., locataires des étaux de bouchers Nos 25, 27 et 29 dans le marché Bonsecours, demandant la permission de remettre leurs étaux à la Ville.

Résolu: Que la demande de ces messieurs soit reçue et acceptée, que les étaux en question soient mis en location, et que recours soit gardé contre MM. King Bros., jusqu'à l'expiration de leur bail.

Résolu: Que le surintendant soit autorisé à faire réparer les auges dans le grand marché à bestiaux du marché à bestiaux de l'Est, ce travail devant être exécuté par M. Morin, menuisier du département.

Ajournement.

A. LEBLANC,
Secrétaire.

COMMISSION DE LA VOIRIE

*Compte-rendu de l'assemblée du 8 mai
(assemblée ajournée)*

Sont présents: MM. les échevins Larivière, président, Turner, Gallery, N. Lapointe, Ames, Bastien et Leclaire.

DELEGATIONS

—M. C. Messier, maire de DeLorimier, et M. Saint-Amour, se présentent devant la Commission et demandent que le chemin de la rue Sherbrooke soit amélioré, entre l'avenue Papineau et l'avenue DeLorimier.

—Submitted and read the following report of the sub-committee authorized to consider the request of the "Davies Limited Co." for permission to erect in the City an establishment for conning meat, and also asking permission to build an abattoir:

Montreal, May 4th, 1905.

Report of the sub-committee re request of the "Davies Limited Co."

Gentlemen,

We, the undersigned, members of the sub-committee authorized to consider the request of the "Davies Limited Co." for the establishing, in the City of Montreal, of a factory for the dressing and canning of meat; also the building of an abattoir for the purposes of their trade, have the honor to report.

That in view of the opinion of the City Attorneys, stating that in virtue of by-law 120, forbidding the establishment of private abattoirs within the limits of the City of Montreal, and moreover, according to the agreement entered into between the City and the Union of Eastern Abattoirs, the City cannot grant such a permission.

Your Committee, under the circumstances has come to the conclusion, that they must refuse the permission sought, for the operating of such an establishment; they, however, recommend that the Committee submit a report to Council recommending that should the Legislature grant the aforesaid company the privilege applied for (such as already granted to the Laing Packing & Provision Co.) a proviso be inserted in the bill of the company, enacting that they shall be bound to pay the market dues on all cattle received at the cattle markets of the City, in their yards or elsewhere, for the purposes of their trade".

(Signed) J. O. E. LEVY,
" J. D. COUTURE,
" J. BUMBRAY,
" R. TURNER.

On motion of Ald. Robillard, it was unanimously

Resolved: That said report be received and adopted and that a report be made to Council accordingly.

—Submitted and read the City Attorneys' opinion anent the hay trade on the wharves.

Resolved: That the opinion be received and adopted, and that the matter be referred to the superintendent.

—Submitted and read a letter from Messrs. King Bros., lessees of butchers stalls Nos. 25, 27 and 20, in Bonsecours market, asking permission to return their stalls to the City.

Resolved: That the request of the above gentlemen be received and adopted, that the stalls in question be offered for rental, and that recourse be held against Messrs. King Bros. until the expiry of the lease.

—*Resolved:* That the superintendent be authorized to have repairs made to the troughs in the large cattle market at the Eastern cattle market, said work to be done by Mr. Morin, joiner for the department.

Adjourned.

A. LEBLANC,
Secretary.

ROAD COMMITTEE

Report of Adjourned Meeting held the 8th of May.

Present: Ald. Larivière, chairman, Turner, Gallery, N. Lapointe, Ames, Bastien and Leclaire.

DELEGATIONS

—Mr. C. Messier, mayor of DeLorimier and Mr. St. Amour, appeared before the Committee and requested that Sherbrooke street roadway be improved between Papineau avenue and DeLorimier avenue.